



Auf der Suche nach einem kühlen Plätzchen

an heißen Tagen?

Um auch an heißen Tagen im Landkreis unterwegs Abkühlung zu finden, steht ab sofort eine digitale Karte mit kühlen Orten für die Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung.

Die Karte der kühlen Orte im Landkreis Esslingen hilft dabei, kühle Orte aufzusuchen, um hitzebedingte Erkrankungen wie Sonnenstich, Hitzeerschöpfung, Hitzekollaps oder Hitzschlag zu vermeiden.

Kennen Sie weitere kühle Orte? Gerne können Sie diese direkt über die Karte erfassen:

<https://www.landkreis-esslingen.de/hitze+und+gesundheit>

QR-Code:

